



Mobil Cepu Ltd.
an ExxonMobil Subsidiary



PENGUMUMAN
UNDANGAN UNTUK PELELANGAN UMUM

PT. PERTAMINA EP CEPU (PEPC) bertindak sebagai Kontraktor KKS Blok Cepu yang ditunjuk sebagai Operator Unitisasi Lapangan Jambaran – Tiung Biru (JTJ), dengan ini mengundang perusahaan yang berminat dan memiliki pengalaman yang relevan, kemampuan dan perizinan yang berlaku untuk mengikuti Pra-kualifikasi Tender sebagai berikut:

No	Nomor/Nama Tender	Ringkasan Kerja	Persyaratan Lelang
1	Bid. No.S15LL2003 Penyediaan 16 Unit Kendaraan Ringan Penumpang (KRP) dan Tenaga Pengemudi untuk PT. Pertamina EP Cepu	Menyediakan kendaraan berikut pemeliharaan, asuransi, dan biaya STNK tahunan sesuai spesifikasi dan jumlah yang dibutuhkan PEPC beserta pengemudi selama 36 Bulan untuk masing-masing mobil	<ol style="list-style-type: none">1. Calon Peserta Tender adalah Perusahaan Dalam Negeri, Golongan Usaha Besar.2. Termasuk dalam klasifikasi 02.p.16.01 Jasa Angkutan Personil melalui antara lain : darat, laut, atau udara.3. Perusahaan harus berbadan hukum (berstatus Perseroan Terbatas).4. Mempunyai kemampuan financial yang cukup.5. Sanggup memenuhi TKDN minimal 90%.6. Mempunyai pengalaman dalam pekerjaan sejenis pada subbidang usaha yang sesuai dengan Paket Tender di industry perminyakan maupun di luar industry perminyakan

Bagi perusahaan yang berminat agar mengajukan Surat Permohonan diatas kop surat perusahaan dan melampirkan Salinan Akte Pendirian Perusahaan berikut perubahannya yang disahkan oleh instansi/departemen yang berwenang, Salinan Surat Keterangan Domisili, Salinan SIUP, Salinan SKT Migas, Surat Pernyataan Kesanggupan Pemenuhan komitmen TKDN yang ditandatangani oleh Pejabat Berwenang serta menunjuk kontak person yang dapat dihubungi (Nama, No Telp, HP, Email-1, Email-2). Waktu pendaftaran: Pada hari kerja pukul 08.30 – 15.30 tanggal **2 - 7 April 2015** di kantor PT. Pertamina EP Cepu, Patra Office Tower Lt.5 Wing 3, Jl. Gatot Subroto Kav 32-34 Jakarta 12950 Telepon: 021 52 900 900. Apabila kontraktor membentuk suatu konsorsium, kontraktor harus menyatakan secara jelas dan mendaftar sebagai konsorsium. Keterangan mengenai lelang Tender ini dapat dilihat di papan pengumuman perusahaan atau di website www.pertamina-epcepu.com. Hanya Perusahaan yang memenuhi persyaratan pendaftaran diatas yang akan diundang untuk mengikuti proses Prakuifikasi, serta hanya Perusahaan yang memenuhi persyaratan pra-kualifikasi yang akan diundang untuk mengikuti proses tender selanjutnya

Jakarta, 1 April 2015
Panitia Tender